
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1388/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Guilherme Daufemback de Maria 
Secretário de Infraestrutura 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição apresentada pelo
Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, solicita saber se há
possibilidade de que seja realizado o patrolamento e lastreamento com areão em
toda extensão da rua Ângelo de Bona no bairro São Cristóvão. 

Justifica-se o pedido, tendo em vista que a referida via é muito utilizada, além do
trafego local é muito importante para escoar os produtos da agricultura,
principalmente a produção de arroz. A ausência do lastreamento com  areão vem
prejudicando os usuários principalmente em dias de chuva, formando muita lama
deixando a via praticamente intransitável, causando transtornos e prejuízos aos
moradores e os demais usuários. 

Sala das Sessões, em 18 de novembro de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


